

Le vice-président vénézuélien remercie Cuba de sa contribution au succès du Forum de Sao Paulo



Caracas, 30 juillet (RHC)- Le premier vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, mis l'accent sur le rôle important joué par les dirigeants politiques de Cuba dans le processus d'organisation du récent 25e Forum de Sao Paulo.

Dans son programme habituel *Nos vemos en la radio* (On se voit à la radio) le dirigeant socialiste a affirmé que les Vénézuéliens et les Cubains ont travaillé côte à côte, comme des frères et des camarades. À ce propos il a remercié le Parti Communiste de Cuba de sa participation et de son soutien dans le déroulement de la rencontre de forces progressistes qui s'est tenue du 25 au 28 juillet.

« Plus de 700 invités du monde y ont assisté pour regarder la vérité du pays » a indiqué Diosdado Cabello qui est également président de l'Assemblée Nationale Constituante, au cours du programme que diffuse Radio Nacional de Venezuela.

Il a précisé que la rencontre de la gauche latino-américaine et mondiale a ouvert la porte à la tenue de nouvelles rencontres avec des mouvements sociaux qui regroupent des femmes, des étudiants, des afro-descendants et des peuples originaires, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/197604-le-vice-president-venezuelien-remercie-cuba-de-sa-contribution-au-succes-du-forum-de-sao-paulo>



Radio Habana Cuba